

Dos muertos y tres heridos en colisión frontal en la Ruta 5

El accidente se habría generado por el exceso de velocidad de uno de los conductores.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Una colisión frontal con resultado fatal se registró ayer cerca de las 13:30 horas en el kilómetro 1920 de la ruta 5 Norte, entre la comuna de Huara y Arica, donde una camioneta SUV que transitaba en dirección a Arica, fue impactada por un automóvil Domo que viajaba en dirección contraria.

Una de las hipótesis que no han sido confirmadas, hasta el cierre de esta edición y que está siendo pericliadas por Carabineros, es el exceso de velocidad y que uno de los vehículos habría adelantado en una zona no permitida y señalizada.

Producto del accidente, falleció el conductor del auto menor y una mu-



RESCATISTAS DE BOMBEROS DE HUARA Y POZO ALMONTE RESCATARON A LOS LESIONADOS DESDE LOS VEHÍCULOS.

2 menores resultaron graves producto de la colisión.

Al lugar del siniestro

concurrieron rescatistas del Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte y Huara, además de ambulancias del SAMU y Carabineros de la Subcomisaría de Huara, quienes interrumpieron el tránsito en la ruta para atender la emergencia.

Tras confirmarse la muerte de las dos personas, Carabineros informó del hecho al fiscal de Bitácora, quien determinó la concurrencia al lugar de la Sección de Investigación de Accidentes del Tránsito (SIAT) de Iquique, para establecer las causas

y responsabilidades y personal del Servicio Médico Legal.

SIAT El teniente Alexis Gutiérrez de la SIAT, explicó que se solicitó la concurrencia de este equipo especializado por una colisión frontal en donde participan dos vehículos menores y en donde debido a la gran disipación de energía transmitida a raíz del impacto de estos vehículos, desafortunadamente dos personas pierden la vida, un adulto se encuentra gravemente herido y dos niños se encuentran también con lesiones de gravedad, siendo trasladados vía aérea hasta el Hospital Regional de Iquique.

El funcionario policial, agregó que "hacemos un llamado a los conductores a siempre estar atento a las condiciones del tránsito, a una velocidad razonable y quienes se desplacen con niños, hagan uso de los sistemas de retención infantil, ya que disipan la energía cinética en los niños".